

# *Cubanos del balonmano sin opciones de ir al Campeonato Mundial*

---



**Imagen ilustrativa. Foto / Sialdeporte**

La Habana, 29 jun (ACN).- La selección masculina cubana de balonmano quedó sin opciones de lograr el boleto al

Campeonato Mundial con escenario en Polonia y Suecia en enero de 2023, tras sufrir su segunda derrota en el torneo de la Confederación Norteamericana y del Caribe.

El equipo de Cuba perdió 28-32 ante su similar de Estados Unidos, en el certamen clasificatorio con sede en el Centro Deportivo Olímpico Mexicano.

Con ese resultado, los representantes de la isla quedaron sin posibilidades de avanzar a la final y disputar el único cupo de esa lid a la mencionada cita del orbe.

En su debut el pasado día 26 los balonmanistas de la nación caribeña cayeron ante los anfitriones aztecas con marcador de 25-33; mientras este lunes empataron a 27 goles contra Groenlandia.

Ese duelo en un principio parecía que había sido victoria para los cubanos 28-27, pero en definitiva no fue así.

En ese polémico partido hubo una reclamación del elenco de Cuba porque el tanteador había dejado de reflejar un gol que posteriormente no fue validado, decretando la igualdad en la pizarra.

Los estadounidenses (3-0) ya son finalistas del evento y deben discutir el boleto al certamen universal contra los mexicanos (1-1) y con un choque pendiente hoy frente a Groenlandia (0-1), que de salir airoso dejaría fuera a los locales.

A la primera etapa de ese torneo, que concluirá este martes, le seguirá un día de descanso, mañana 29, y luego los desafíos por el tercer lugar y el título el día 30, este último dándole al vencedor la plaza mundialista.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/292060-cubanos-del-balonmano-sin-opciones-de-ir-al-campeonato-mundial>



**Radio Habana Cuba**